
VERRALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 11/10/2022 

L'anno uemilaventidue, il giomo undici del nmese di ottobre si è adunato, in seduta 

nfinarna di prosecnzione su deteminazione del Presidente del 27/09/2022 REGINT 
2022 47, per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:..omissis il 
Consiglio della V Circoscrizione, presso i locali della V Circoserizione siti in Largo 
Pozzillo n. 7 Palermo. 

Presicde l'adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dall' Esperto Amm.vo Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 
Procedutosi alle ore 10,10 all'appello nominale, risultano presenti i Conss. 
Altadonna Salvatore, D'Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, 
Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

I Presidente Lo Sardo, con l'assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. Dr 

Gesù, D'Agostino, e Grasso. 

Il Consiglio approva all'unanimità. 

II Presidente Lo Sardo, pone in votazione per appello nominale, alle ore 10,12, la 

Mozione già trattata nella seduta precedente, a firma dello stesso e del Presidente 
Aiello ad oggetto: "Piano raccolta foglie" prot. 880508 del 29.08.2022. il cui esito è 

il seguente 
n.8 presenti: (Altadonna, D'Agostino, Di Gesù, Figuccia, Grasso, Lo Sardo, Lucidooe 

Stabile) 
assenti: (Aiello e Di Prima). 

n. 8 voti favorevoli: (Altadonna, D'Agostino, Di Gesù, Figuccia, Grasso, Lo Sardo, 

Lucido e Stabile). 
n. 0 voti contrari 
n. 0 voti astenuti 

lI consiglio approva all'unanimità dei presenti. 

II Presidente Lo Sardo, chicde il prelievo del punto 15 all'O.dg. Mozione a firma 
del Cons. Figuccia ad oggetto "Manutenzione impianto illuminazione pubblica Via 
Tindari. " prot. 914955 del 08.09.2022. 

II Presidente Lo Sardo, pone in votazione per voto palese, alle ore 10,14, il prelievo 
del punto 15 all'O.d.g. Mozione a fima del Cons. Figuccia ad oggetto 
"Manutenzione impianto illuminazione pubblica Via Tindari. " prot. 9149S5 del 

08.09.2022. 

Il consiglio approva all'unanimità dei presenti. 



Si dà letura della Moone 

n Cons, Figuceia, comnica che dovrebbe essere manutenzione ordinaria ma diventa 
straondinaria, i cittadini gli hanno chiesto di manutenzionare l'impianto per motivi di 

illhuminazione e sicurez7a 

Cons. Stabile a cui si associa il C'ons. Lucido chiedono che la proposta su 

menzionata venga votata per appello nominale. 

l Presidente Lo Sardo, pone in votazione per appello nominale, alle ore 10,19, la 

Mazione a firma del Cons. Figuccia ad oggetto "Manutenzione impianto 

lhaminazione pubblica Via Tindari." prot. 914955 del 08.09.2022. il cui esito è il 

sCgucntc: 
n. Spresenti: (Altadonna, D'Agostino, Di Geso, Figucia, Grasso, Lo Sardo, Lucido e 
Stabile) 
n. 2 assenti: (Aiello e Di Prima). 
n. 8 voti favorevoli: (Altadonna, D'Agostino, Di Gesù, Figuceia, Grasso, ILo Sardo, 

Lucido e Stabile). 
n. 0 voti contrari 
n. 0 voti astenuti 

Il consiglio approva all'unanimità dei presenti. 

II Presidente Lo Sardo, chiede il prelievo del punto 9 all'O.d.g. Mozione a fima dei 
Conss. Altadonna e Grasso ad oggetto "Rifacimento marciapiede Via Serradifalco 
n.22/16. " prot. 893732 del 31.08.2022. 

II Presidente Lo Sardo, pone in votazione per voto palese, alle ore 10,22, il prelievo 
del punto 9 all'O.d.g. Mozione a firma dei Conss. Altadonna e Grasso ad oggetto 
Rifacimento marciapiede Via Serradifaleo n.22/16. " prot. 893732 del 31.08.2022 

Il consiglio approva all'unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 10,23 esce dall'aula il Cons. Figuccia. 

Si dà lettura della Mozione. 

II Cons. Grasso, riferisce che il marciapiede è in Via Serradifalco intersezione Via 
Razza, 30 anni fa c'era un distributore di benzina, ora è rimasto in condizioni 
precarie, la gente continua a cadere, è pericoloso per l'incolumità dei cittadini, 

soprattutto gli anziani, 

II Presidente Lo Sardo, chiede cosa recita il citato art.2051 C.C. 

Il Cons. Altadonna, risponde che prevede la responsabilità dell' ente gestore 
(Comune), rispetto ai danni causati ai cittadini. II comune deve fare debito fuori 
bilancio per risarcire chi, in quel caso, si infortuna, ognuno è responsabile di ciò che 
ha in custodia. 



I Presidente Lo Sardo, alle ore 10,30 sospende la seduta per 10 minuti per 
approfondire l'articolo 2051 c.c. 

Alla ripresa dei lavori alle ore 10,40 risultano presenti solo i Conss. Altadonna, Di 
Gesù e Grasso. 

Presidente Grasso, vista la mancanza del numero legale, chiude la seduta. 

Il Presidente Il Segretario 

Esperto Amm.vo 
Dott.ssa Patrizia Ciaperoni 

Davide Grasso 

e 
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